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C.P. 2 – 6527 Lodrino 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA SFG OSOGNA-LODRINO 

9 NOVEMBRE 2022, ORE 19.30 

Presso l’Aula polivalente 1 della Scuola Media di Lodrino 

 

Presenti: 11 persone + 6 membri del comitato 

 

Assenti giustificati: Francesca Mazzaro, Cinzia Bulgheroni, Michelle Citrini, Pia Bernardi, Daniela 

Brugnetti, Giada Valenti, Greta Valenti, Giorgia Vanoni, Rifka Mainetti, Manuela Banfi e Ulda 

Decristophoris. 

 

Il presidente dà il benvenuto e poi si prosegue subito con l’ordine del giorno che prevede la 

nomina dell’ufficio presidenziale. 

 

1. Nomina ufficio presidenziale 

Viene nominato come presidente del giorno, Susy Chiaravalloti. 

Come scrutatore viene nominata, Maria Pisaturo. 

 

2. Approvazione ultimo verbale 

(è consultabile sul nostro sito: wwww.sfgosogna-lodrino.ch) 

La segretaria è esonerata dalla lettura dell’ultimo verbale, viene approvato all’unanimità. 

 

3. Saluto del presidente 

Massimo legge il suo saluto, allegato 1. 

Viene approvato all’unanimità. 

 

Rapporto presidente tecnico 

Martina Valenti, legge il suo rapporto, allegato 2. Si tratta del suo ultimo rapporto visto che 

dopo 6 anni quale Presidente Tecnico e quasi 10 anni di presenza nel comitato ha deciso di 

dare le proprie dimissioni. 

Viene approvato all’unanimità. 

Susy ringrazia Martina per l’ottimo lavoro svolto e il grande impegno per la società. 

 

4. Conto consuntivo 2021/2022 

Allegato 3 + 4.  

Il rapporto viene letto dal cassiere, Moreno Baggi. 

Viene approvato all’unanimità 
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Rapporto commissione di revisione 

Allegato 5.  

Segue la lettura del rapporto da parte della Commissione di revisione, rappresentata da 

Lara Martignoli (Michelle Citrini, assente giustificata) che confermano l’esattezza dei conti.  

Viene approvato all’unanimità. 

 

5. Nomine statutarie 

Il presidente nomina, quale nuovo Presidente Tecnico, Marlis Martignoli. 

Viene omaggiata con un fiore. 

Marlis ringrazia il comitato per la fiducia e si augura di essere all’altezza del ruolo. 

Max consegna un omaggio a Martina. 

Susy legge una lettera di ringraziamento a Martina scritta da Francesca.  

 

Anche Susy ringrazia ancora Martina per il lavoro svolto e ringrazia anche il resto del 

comitato. 

 

Il comitato è quindi così composto: 

Presidente: Massimo Mariotti 

Vice Presidente: Francesca Rosselli 

Pres. Comm. Tecnica: Marlis Martignoli 

Cassiere: Moreno Baggi 

Segretaria: Roberta Ferrari 

Membro: Sabina Pisaturo 

  

Il comitato risulta quindi composto da 6 membri (lo statuto prevede da 5 a 9 membri). 

 

Membri commissione di revisione: Michelle Citrini lascia l’incarico di revisore dopo 2 anni, 

come da statuto. Quale nuovo revisore viene eletta Maria Pisaturo. 

 

In qualità di Coach rimane Marlis Martignoli.  

 

Nomine approvate all’unanimità. 

 

6. Tasse sociali Stagione 2023/2024 

Le tasse sociali rimangono invariate. 

Vengono approvate all’unanimità. 

 

7. Riconoscimenti 

Viene premiato Noah Serena (assente giustificato) con un buono Manor di Fr. 50.- per il 1. 

posto ai Campionati Ticinesi.  

Vengono anche ringraziate per l’ottenimento del certificato di partecipazione al corso 

Coach1418: Greta Valenti e Marta Riso, vengono consegnati Fr. 100.- per persona. 
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8. Eventuali 

Fausto Brusorio chiede se abbiamo ricevuto il contributo Covid per le società sportive da 

parte della Confederazione. 

Purtroppo la nostra società non aveva i requisiti per poter ricevere il contributo. 

 

 

Marlis comunica alcune informazioni: 

Gruppo GeBa: è partito grazie a Maria Pisaturo e Lara Martignoli, in quanto la responsabile 

del gruppo, Aline Pedroia, ha avuto un infortunio alla spalla a pochi giorni dell’inizio della 

stagione e al momento non può essere presente in palestra. 

  

Rispetto alla scorsa stagione si nota un aumento delle persone iscritte nei vari gruppi. 

 

Come società abbiamo chiesto al Comune di Riviera di poter “partecipare” alla 

progettazione (attrezzi, locali, tribune, ...) della nuova palestra prevista alle Scuole Medie di 

Lodrino. 

 

Nel prato vicino alla palestra delle scuole medie sarà depositato un container, per mettere 

il nuovo materiale, visto che nel locale attrezzi della palestra delle scuole medie non c’è più 

posto. 

 

La società si sta impegnando per organizzare un week-end d’allenamento per il gruppo  

attrezzistica e atletica per il prossimo autunno.  

 

 

 Sabina annuncia che la nuova bandiera arriverà fra 2 mesi. 

 

 Max omaggia Susy con un pensiero per il lavoro svolto quale presidente del giorno.  

 

Si cerca un web master, per seguire sito internet e Instagram. 

 

 

Il presidente ringrazia quindi l’assemblea e alle ore 20.15 la seduta è dichiarata chiusa. 

 

A seguire rinfresco offerto ai presenti. 

 

 

Lodrino, 9 novembre 2022 La segretaria: 

 

  
 Roberta Ferrari 
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